

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

MINISTERIO DE DEFENSA

@MuseosDefensaEC

👉 Con el propósito de complementar lo aprendido en clase 🧑🎓🧑🎓 #Hoy recibimos la visita de las instituciones educativas: Clemente Vallejo de San Antonio de #Pichincha y Liceo la Alborada de #Quito.

Visítanos de martes a domingo:

🕒 9H00 - 16H00

🔑 Ingreso libre

[Ver más](#)



@inocarec

📄📌 Boletín | Condiciones de oleaje en la costa ecuatoriana desde el 8 hasta el 10 de marzo de 2023. 📌📌

[Ver más](#)

Fecha	Estado del mar	Estado del cielo	Temperatura (°C)	Velocidad del viento (km/h)	Estado de las olas
08/03/2023	Tranquilo	Parcialmente nublado	24	10	1.5m
09/03/2023	Tranquilo	Parcialmente nublado	24	10	1.5m
10/03/2023	Tranquilo	Parcialmente nublado	24	10	1.5m

@ISSFA_ECUADOR

📺 #IssfaContigoSiempre | El riesgo y los accidentes están presentes en tu vida diaria. 🛡️ Con el Seguro de Accidentes Profesionales del Issfa, harás frente a las consecuencias económicas que de ellos se derivan.

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Marchas del 8 de marzo en Ecuador no tendrán presencia policial. El Comercio

El ministro del Interior, Juan Zapata, y el comandante General de la Policía Nacional, Fausto Salinas, anunciaron este 7 de marzo del 2023 que no habrá presencia de policías en la jornada de marchas de mujeres.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



Detenidos en San Lorenzo sospechosos de asesinato de militar. El Comercio

Dos personas sospechosas de asesinato de un militar en San Lorenzo, provincia de Esmeraldas, fueron detenidas en un operativo conjunto entre las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Diario](#), [El Telégrafo](#), [Expreso](#)



Las víctimas de la masacre esperan justicia en la CIDH. Expreso

Cansados de esperar acciones del Estado ecuatoriano, ahora buscan instancias internacionales. Los familiares de los presos asesinados en las masacres dadas en 2021 y 2022 se han organizado para acudir por segunda vez ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y exigir los derechos de las personas privadas de libertad".

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

El tercer más buscado de Azuay fue detenido en Perú. El Comercio

El tercer más buscado de la provincia de Azuay, por delitos de violencia de género, fue detenido en Perú. La Policía Nacional informó que en un operativo conjunto con la Policía de Perú lograron la detención de Andrés Marcelo M., de 41 años de edad, en la localidad de Arequipa.

[Ver más](#)



Decomisan cocaína en aeropuerto de Quito. El Comercio

Dos encomiendas que contenía cocaína fue detectadas en el aeropuerto de Quito. La Policía Nacional informó de este hecho este martes, 7 de marzo de 2023.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Mercurio](#), [El Diario](#)

Servidoras policiales participan en charlas motivacionales en el marco del Día Internacional de la Mujer. El Universo

Problemas como el acoso laboral, que muchas veces deriva en renuncia, y el abuso sexual en cualquier contexto son situaciones que pueden llevar a la mujer a un estado de depresión tal que constituya un riesgo de suicidio.

[Ver más](#)



Marcha del 8M, primer termómetro sobre reacción del Gobierno a movilizaciones. El Comercio

La agenda de movilización de mañana, 8 de marzo del 2023, está definida. Colectivos feministas y organizaciones como la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) y el Frente Unitario de Trabajadores (FUT) participarán por el Día Internacional de la Mujer.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Comercio](#), [El Comercio](#), [El Comercio](#), [El Universo](#), [El Universo](#), [El Universo](#)

Fuerzas Armadas aclaran lo sucedido en la frontera sur con maquinaria de minería ilegal. El Telégrafo

Las Fuerzas Armadas de Ecuador emitieron un comunicado, en referencia al ataque por sobre maquinaria de minería ilegal por el ejército de Perú, en el sector fronterizo entre los dos países. Según el comunicado del Comando Conjunto de FF.AA. "se pudo constatar que no hay evidencias de sobrevuelos de aeronaves sobre el espacio aéreo ecuatoriano".

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Comercio](#)

Secuestradores plagian a comerciante en Guayaquil. El Comercio

En lo que va de 2023 se reportan ocho secuestros extorsivos en la Zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón). Siete personas han sido liberadas por la Policía Judicial y la Unidad Antisecuestro y Extorsión (Unase) . Mientras, se reportó un nuevo plagio, una comerciante secuestrada, la mañana de este martes 7 de marzo de 2023.

[Ver más](#)



Policía definió corredor seguro en el barrio González Suárez de Quito. El Comercio

Asaltos a moradores, locales comerciales y hurtos de medidores de agua se volvieron parte de la cotidianidad del barrio González Suárez, en el norte de Quito.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

Liberan a familia que estuvo ocho horas secuestrada en Los Ríos. El Universo
Carlos Alberto P., su esposa y su hijo, quienes fueron víctimas de robo y secuestro, ya se encuentran a salvo.

[Ver más](#)



Mujer fue secuestrada por hombres armados que entraron a negocio en Guayaquil. El Universo

Una comerciante de un negocio del centro-sur de Guayaquil fue aparentemente secuestrada. Tres hombres entraron armados al negocio y se llevaron a la mujer.

[Ver más](#)



Rescatan a hombre secuestrado en Durán por el que los Chone Killers pedían \$ 50.000. El Universo

A raíz del secuestro de Neptalí R. en la cooperativa El Trébol del cantón Durán, su cónyuge recibió llamadas extorsivas a través de las que le pedían \$ 50.000.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Diario](#), [El Comercio](#)

Presuntos delincuentes ofrecían en Quito una máquina capaz de cambiar billetes de menor a mayor denominación. El Universo

Un ciudadano denunció que cinco personas le ofrecieron obtener dinero en efectivo de manera inmediata. Le presentaron una “máquina de convertir dinero” en la que supuestamente ingresaba un billete y entregaba uno de otra denominación.

[Ver más](#)



Fuerte llamado de atención al sistema de justicia. El Universo

Los integrantes de la Mesa de Erradicación de la Violencia de Género de Cuenca se reunieron ayer e hicieron un fuerte llamado de atención al sistema de justicia de Ecuador por la liberación de Carlos Flores Santander y Luis Eduardo Cordero.

[Ver más](#)



Dos detenidos por pornografía infantil en Imbabura. La Hora

IBARRA.- Los sujetos cometían el delito a través de plataformas digitales para la transferencia y descarga de este tipo de material, para finalmente comercializarla, según la Policía.

[Ver más](#)



Dos bandas narcodelictivas, detrás de los bienes de Carlos Kada. Primicias

El asesinato de cuatro personas, entre ellas la suegra de Carlos Kada, estaría relacionado con los bienes que el exfinancista de Los Tiguerones tenía en la parroquia Chanduy, en Santa Elena.

[Ver más](#)



El Ministerio de Derechos Humanos se desmarca de extorsiones. Expreso

“Es responsabilidad del Servicio Nacional de Atención a Privados de Libertad (SNAI) la administración de los centros de privación de libertad y los hechos que sucedan dentro del mismo”. Esto, luego de que este medio de comunicación pida explicaciones sobre sus acciones para evitar este tipo de hechos al interior de los pabellones de las prisiones.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

Hombres disfrazados de repartidores de comida asaltaron restaurante en Quito. El Comercio

Alrededor de las 19:00 del lunes 6 de marzo dos motocicletas llegaron al restaurante de comida china ubicado en la avenida de los Shyris y 6 de Diciembre, norte de Quito. Tres hombres con casco y mascarilla bajaron e ingresaron al local.

[Ver más](#)



Ecuador y Colombia alertan sobre violaciones de derechos humanos de indígenas. El Comercio

Las defensorías del pueblo de Colombia y Ecuador emitieron este martes 7 de marzo de 2023 su primera alerta temporal binacional ante las violaciones de derechos humanos que sufren las comunidades indígenas Awá, que habitan ambos lados de la frontera, por cuenta del conflicto armado y de la minería ilegal.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Mercurio](#)



Ecuador y Perú coordinan reunión en la frontera por la minería ilegal. El Mercurio

Los ministros de Ambiente de Ecuador, Gustavo Manrique, y de Perú, Albina Ruiz, prevén reunirse en la zona fronteriza para analizar el tema de la minería ilegal, considerada por el Gobierno ecuatoriano como «una amenaza para la seguridad pública del Estado».

[Ver más](#)

Notas referentes: [La Hora, Expreso](#)



Colectivos Lgbtqi denuncian el quinto asesinato en lo que va del 2023. El Comercio

A través de un comunicado difundido el 7 de marzo del 2023, la Asociación Silueta X, la plataforma Nueva Red Trans Ecuador, el Observatorio Gltbi, y la Federación Nacional de Organizaciones Lgbt, denunciaron el asesinato de Edison Gavilanes Santana, de 26 años.

[Ver más](#)



Hombre intentó abrir puerta de avión durante vuelo en Estados Unidos. El Comercio

Durante un vuelo de United Airlines que se dirigía a Boston desde Los Ángeles, en Estados Unidos, un hombre intentó abrir la puerta de emergencia del avión y apuñalar a un sobrecargo.

[Ver más](#)



Hallados con vida dos de los cuatro estadounidenses que permanecieron secuestrados en México. El Universo

Ahora se afirma que se trató de un error. El secuestro de cuatro estadounidenses en Matamoros terminó trágicamente con la muerte de dos de ellos, informaron autoridades mexicanas, que sospechan que los captores -presuntos narcotraficantes- los confundieron con otras personas.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Diario](#)



Expertos de ONU piden poner fin a violencia en Perú. La Hora

Un grupo de expertos de las Naciones Unidas pidió este 6 de marzo de 2023 el fin de la violencia en Perú, expresó su preocupación por las denuncias de represión, asesinatos arbitrarios, arrestos y detenciones en el país e instó a las autoridades peruanas a «establecer un diálogo genuino con el pueblo».

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

Colombia suspende ofensiva contra nueve grupos delictivos. Primicias

El gobierno del presidente Gustavo Petro ha ordenado a la fuerza de Tarea Conjunta Omega suspender las acciones ofensivas contra los cabecillas de nueve grupos delictivos. [Ver más](#)



La explosión en un edificio de Bangladesh deja 15 fallecidos. Expreso

Al menos quince personas murieron y otras 39 resultaron heridas este martes 7 de marzo en una explosión en un edificio de Bangladesh sin que se conozcan por el momento más detalles sobre las causas del suceso. [Ver más](#)



Indonesia busca a 42 desaparecidos tras avalancha, con al menos 10 muertos. Expreso

Los equipos de rescate de Indonesia buscan este martes 7 de marzo a 42 desaparecidos tras un corrimiento de tierra ocurrido el lunes debido a las fuertes lluvias que arrasaron la pequeña y remota isla de Serasan, en el oeste del país, causando al menos 10 muertos, según informaron los servicios de emergencia. [Ver más](#)



Al menos treinta civiles mueren en ataques de supuestos ganaderos en Nigeria. Expreso

Al menos treinta civiles murieron en ataques perpetrados la pasada semana por presuntos ganaderos armados de la etnia fulani, en el centro de Nigeria, en el estado de Benue, confirmaron hoy martes 7 de marzo, activistas de la sociedad civil y testigos. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

📺 | Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional, del 27 de febrero al 06 de marzo de 2023, en defensa de la soberanía y apoyo a las Instituciones del Estado. #FFAAContigoEc #NoParamos [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

INSCRÍBETE

👤 | A la "Caminata por la Vida" 5K virtual 1ª EDICIÓN, en beneficio del adulto mayor con tu aporte voluntario ayudarás en cada paso que den estos seres maravillosos.

👉 <https://funnavo.com>

#FFAAContigoEc

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Azuay ¡Nueve aprehendidos con armas y explosivos! Efectivos de las @FFAAECUADOR realizando operaciones militares en el cantón Camilo Ponce Enríquez, desarticularon una célula de una organización delictiva, en el lugar decomisaron:

- ✅ 01 fusil M4
- ✅ 01 pistola cal. 9 mm.
- ✅ 02 alimentadoras de fusil M4
- ✅ 57 municiones cal. 5,56
- ✅ 27 municiones cal. 9 mm
- ✅ 369 emulsiones explosivas
- ✅ 79 cápsulas cebadas con mecha de seguridad
- ✅ 08 cajas de cápsulas detonantes no eléctricas

Las evidencias fueron entregadas a las autoridades competentes.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

<p>@FFAAECUADOR <<MUJERES>> Las @FFAAECUADOR destacan el valor de las mujeres y su infatigable lucha y esfuerzo por alcanzar los derechos e igualdad en la sociedad. #FFAAContigoEc @EjercitoECU @armada_ecuador @FuerzaAereaEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Resultados de las operaciones militares en #SanLorenzo. #FFAAContigoEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas En coordinación con @PoliciaEcuador, las @FFAAECUADOR allanaron una vivienda en #SanLorenzo, donde se aprehendió a dos ciudadanos quienes serían los presuntos autores del fallecimiento del Cbop (+) Rony Intriago, en el lugar se decomisaron 03 armas de fuego. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU 🚒 #SantoDomingo El BE 67 Montúfar en coordinación con @PoliciaEcuador ejecutaron operaciones militares en el sector la #Cadena obteniendo como resultados: ✅ 6 personas aprendidas presuntos integrantes de la banda Los Tiguerones ✅ 2 vehículos ✅ 1 revólver Los aprendidos junto con las evidencias fueron puestos a órdenes de las autoridades competentes. #EjércitoECU #NoParamosEc Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU !!Joven ecuatoriano!! ✅ Si tu vocación es servir a la Patria, ingresa al Ejército Ecuatoriano como oficial o soldado de arma y servicios inscripciones abiertas a partir del 10 de marzo de 2023. #EjércitoECU #NoParamos Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU !!Honor!! 🇪🇺✅ Es el origen del respeto al prójimo y a la propia dignidad personal. Fundamento que impulsa en lo más íntimo, al rígido cumplimiento del deber para con la Patria y con la institución. Ec #EjércitoECU #NoParamos Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU El @EjercitoECU cuenta con valiosas mujeres entre oficiales, tropa, servidoras y trabajadoras públicas, cuya lucha constante es una inspiración para construir un mundo mejor. #EjércitoECU #NoParamos Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

<p>@armada_ecuador Las @FFAAECUADOR a través del Comando Operacional No.2 Occidental y sus Grupos Operacionales, con el apoyo de inteligencia militar, la UNIDAE de @PoliciaEcuador, Fiscalía y Criminalista, ejecutó una operación militar en el sector de Shumiral. ↓ Leer mas ↓ Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Azuay las @FFAAECUADOR y la #ArmadaEcuatoriana ejecutaron una operación militar donde se desarticuló a una célula del GDO los "Lobos", liderado por el ciudadano Rodríguez Grueso Lorenzo José, alias el "Negro". Evidencias: en el link ↓ Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Guayaquil La Dirección General de Educación y Doctrina de la #ArmadaEcuatoriana inauguró el IV curso de Educación Militar que se desarrollará bajo modalidad híbrida con una duración de 120 horas académicas. ↓ Leer mas ↓ Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Al celebrarse el #8DeMarzo el Día Internacional de la Mujer te invitamos a conocer el vuelo de las damas del aire, mujeres con temple y coraje que dejan huella para cumplir con su vocación. http://bit.ly/LaMujerEnLaFAE Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc La Fuerza Aérea Ecuatoriana cuenta con personal femenino altamente capacitado, con valores y principios militares que contribuyen a cumplir la misión institucional. #EstamosContigoEcuador ec Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>El presidente Lasso ratificó sus acciones en pro de los derechos de las mujeres. El Telégrafo El presidente Guillermo Lasso detalló las acciones que se realizan en el marco de la lucha y la erradicación de la violencia contra las mujeres. El mensaje fue transmitido este martes, 07 de marzo de 2023, previo al Día Internacional de la Mujer. Ver más Notas referentes: El Universo</p>	
<p>Correísmo sin apoyo de otros bloques para pedir juicio político contra Guillermo Lasso. El Comercio El correísmo aún no logra sumar fuerzas con otras bancadas para presentar la solicitud de juicio político en contra del presidente de la República, Guillermo Lasso, en la Asamblea Nacional. Al momento, solo está confirmada la participación de Viviana Veloz, asambleísta de este bloque, como interpelante. Ver más Notas referentes: El Universo</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

Fenocin y el Gobierno avanzan en acercamientos para cumplir los acuerdos. La República

El Ministerio del Gobierno y la Fenocin avanzan en acercamientos para revisar el cumplimiento de los acuerdos de la Mesa, según manifestó a la prensa el presidente de la organización, Gary Espinosa.

[Ver más](#)



Rafael Correa no asistirá a rendir versión en caso Sinohydro; su defensa asegura que no se han cumplido las formalidades de ley para convocarlo. El Universo

Al no haber sido notificados como corresponde, Fausto Jarrín, parte de la defensa del expresidente Rafael Correa, asegura que por lo pronto no asistirán a rendir la versión libre y voluntaria a la que fue convocado por la Fiscalía el líder de la Revolución Ciudadana dentro del denominado caso Sinohydro. En este caso uno de los procesados es Lenín Moreno, exbinomio presidencial de Correa. [Ver más](#)



Lenín Moreno deberá presentarse por caso Ina Papers el 21 de marzo en la Corte Nacional. El Comercio

Luego de que Fiscalía procesara a Lenín Moreno, su esposa y 35 personas más por presunto cohecho, en el caso Ina Papers o también conocido como Sinohydro, el juez Adrián Rojas dictó medidas alternativas a la prisión preventiva para la mayoría de procesados. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#), [El Universo](#)



Caso Sinohydro: desde la empresa Recorsa se repartieron \$ 76 millones a dos núcleos familiares, funcionarios públicos y representantes chinos. El Universo

Una vez que se había concretado la suscripción del contrato con la empresa china Sinohydro para la construcción de la hidroeléctrica Coca Codo Sinclair y las opciones del financiamiento estaban en marcha, la fiscal general, Diana Salazar, señalaba que para la red de corrupción instalada lo lógico era empezar a labrar el terreno para la recepción de los más de \$ 76 millones acordados como coimas. [Ver más](#)



Henry Cucalón cuestiona marchas del 8 de marzo. El Comercio

El ministro de Gobierno, Henry Cucalón, expresó este 7 de marzo de 2023 su postura respecto a las acciones que se desarrollen el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. Rechaza un 'calentamiento en calles' y cualquier forma de caos. [Ver más](#)



Desde organismos internacionales llegan mensajes de apoyo a la gobernabilidad en Ecuador. El Universo

Más organizaciones internacionales se suman con mensajes de defensa y petición de respeto a la gobernabilidad del Ecuador, luego de que el sábado 4 de marzo, en la Asamblea Nacional aprobaran el informe en el cual se recomienda juicio político al presidente Guillermo Lasso. [Ver más](#)



Dos personas fallecidas por deslaves y cientos de afectados por inundaciones tras desbordamiento de tres ríos en Chone. El Universo

Dos adultos mayores, habitantes de la comunidad El Zapote de la parroquia Santa Rita, de Chone, fallecieron la madrugada de este martes luego de que la vivienda donde residían fue afectada por un deslizamiento, debido a las fuertes lluvias caídas por más de cinco horas en este cantón del norte de Manabí. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Diario](#)

Aeropuerto de Manta habilita vuelos a Galápagos. El Comercio

El aeropuerto internacional Eloy Alfaro, de Manta quedó habilitado desde este martes 7 de marzo de 2023 para volver a operar vuelos a las Islas Galápagos, algo que hasta ahora solo se hace desde el aeropuerto de Guayaquil. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

OPINIÓN

<p>Por la Mujer. El Mercurio No debe esperarse la celebración del Día Internacional de la Mujer para hablar de ella, para dimensionar sus capacidades, peor para recién hacerlas públicas; para reclamar por la vigencia de sus derechos, para protestar por el maltrato físico, psicológico, laboral, ni se diga por los asesinatos. Ver más</p>	
<p>Un mundo para “mujercitas”. Patricia Hidalgo. El Telégrafo Igualdad, inclusión, seguridad... son algunas de las consignas emotivas que repiten autoridades y personajes públicos cada Día de la Mujer. Sin embargo, quiero aprovechar esta fecha para reflexionar sobre por qué, a pesar de todas las buenas intenciones, persiste la desigualdad de género y cuál debería ser el camino para eliminar, con el tiempo, actitudes y comportamientos violentos -tan- arraigados en la sociedad. Ver más</p>	
<p>Asamblea de la vergüenza. José Alvear. La Hora La única salida democrática es respetar la institucionalidad del Estado. Este Gobierno vegano y narcisista debe tomar los correctivos y cumplir su compromiso con el país: acceso a salud de calidad, educación, justicia y seguridad. Ver más</p>	
<p>¿Y quién responde? Viviana Bernal Estrada. El Mercurio Hoy 8M, un año más en el que se conmemora el Día Internacional de la Mujer, un mes que en la ciudad de Cuenca inició con claras demostraciones de lo que para la justicia ecuatoriana significa “dar muerte a una mujer por el hecho de serlo como resultado de las relaciones de poder”. Ver más</p>	
<p>Juicio político. Luis Ochoa Maldonado. El Mercurio En eventos magnos se muestran los arrestos patrióticos del Gobernante como de sus Fiscalizadores, cuando los devaneos se notan a leguas de denunciantes a medias y de intereses protervos, acusación vertida desde las corrientes enfrentadas, que tarde o temprano se conocerán en su dimensión y más en medio de un juico en ciernes al Presidente Lasso, que avanza en etapas previas, que, con 104 votos de asambleístas, que supera los dos tercios del parlamento aprobaron el informe de la comisión especial. Ver más</p>	
<p>Migración y silencio. Mariana Velasco. El Telégrafo Ecuador es un país con olas migratorias irregulares y hoy vive un nuevo pico; diferentes rutas, paquetes y costos, donde los “coyotes” ponen las reglas para esquilmar a pobres e ingenuos. Ver más</p>	
<p>Cansado de paros. Erick De Vacas Trávez. El Universo Estoy cansado, como ciudadano, de la barbarie de ver legislar a un grupo de personas carentes de ética, que buscan mantener canonjías de grupos que han dilapidado la poca riqueza de este país. Salvo honrosas excepciones, apoyan a quienes se han dado el lujo de destruir ciudades, paralizar industrias, so pretexto de conseguir reivindicaciones populares, protestando, atacando cual turbas enardecidas y después hábilmente victimizados, son indultados por haber sido reprimidos supuestamente. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 08 de marzo Día Internacional de la Mujer

RADIO Y TELEVISIÓN

Militar fue asesinado por narcotraficantes durante estado de excepción en Esmeraldas – RTU 7-mar-2023

El ministro de defensa, Luis Lara Jaramillo afirmó que existen grupos narcodelictivos que son protegidos por operadores de justicia.

[Ver más](#)



Aclaración sobre destrucción de maquinaria COMACO TC 7-mar-2023



Familiares y amigos piden justicia por militar abatido – RTS 7-mar-2023

Familia y amigos del militar piden justicia y que se localicen a los responsables del cabo primero Ronny Intriago Macías. El militar falleció durante un cruce de balas con narcotraficantes en el cementerio de San Lorenzo.

[Ver más](#)



Detenidos por crimen de militar Ecuavisa 7-mar-2023

[Ver más](#)



Precios de combustible en aumento – OromarTV 7-mar-2023

[Ver más](#)



Pescadores denuncian delincuencia en alta mar – OromarTV 7-mar-2023

[Ver más](#)



La UNE y el FUT anuncian que se movilizarán el 8 y 14 de marzo – OromarTV 7-mar-2023

[Ver más](#)



Grupos feministas y sociales se movilizarán este 8 de marzo – Ecuavisa 7-mar-2023

[Ver más](#)



Bloques se alejan del posible juicio político del presidente – Ecuavisa 7-mar-2023

[Ver más](#)

